

posent des mérites infinis de Notre-Seigneur Jésus-Christ, des mérites surabondants de la sainte Vierge et des saints, des prières et des bonnes œuvres des fidèles.

Quelle douce satisfaction pour l'enfant de l'Eglise de pouvoir se dire : Les souffrances, le sang de Jésus-Christ sont à moi, le trésor de ses mérites m'est ouvert, je puis y puiser à pleines mains. Les mérites surabondants de la Vierge Marie et des saints sont ma richesse ; les prières et les bonnes œuvres de mes frères sont aussi les miennes.

A côté de cette union universelle dont le lien mystérieux est la divine charité, il y a d'autres sociétés plus intimes encore et dont le cercle est moins étendu. Telles sont, par exemple, les différentes confréries en l'honneur de la sainte Vierge et des saints; telle est, en particulier l'Archiconfrérie de Sainte-Anne.

Comme nos lecteurs le savent, notre sanctuaire est agrégé à cette Archiconfrérie dont le centre est la basilique de Sainte-Anne d'Auray, en Bretagne. Ses membres sont les enfants privilégiés de sainte Anne et l'objet de sa maternelle tendresse.

Le but de cette association est d'étendre le culte de sainte Anne, de combattre l'impiété de notre époque, d'atirer la protection de sainte Anne sur l'Eglise, son chef et ses pasteurs, sur le clergé et les fidèles, de solliciter par l'intercession de notre auguste patronne la conservation de la foi et de l'esprit chrétien dans les familles, de remercier notre bonne Mère sainte Anne des grâces spirituelles et corporelles qu'elle a obtenues à ses enfants, et de lui en demander la continuation, maintenant et à l'heure de la mort.

Cette Archiconfrérie est enrichie d'indulgences ; ses